

Kinder setzen Statements

Kids reden bei Kundgebung in Kaufbeurer Innenstadt Klartext

Kaufbeuren – Im Rahmen der Kinderdemo, die von der Kulturwerkstatt Kaufbeuren veranstaltet wurde, erhoben die Kinder und Jugendlichen der Stadt am vergangenen Samstag ihre Stimme gegen verschiedene Missstände, brachten ihre Betroffenheit zum Ausdruck und appellierten an das Bewusstsein des Einzelnen und eine solidarische Gemeinschaft, die zusammen im Sinne einer lebenswerten Zukunft etwas bewegen kann.

Kaufbeurens Oberbürgermeister Stefan Bosse begrüßte das Engagement der Kinder, ihre Bereitschaft, sich einzumischen und aktiv an den Themen, die ihnen wichtig sind, teilzuhaben. So fanden sich bei der friedlichen Kundgebung vor dem Rathaus viele Besucher und Mitwirkende ein, um den jungen Demonstranten Gehör zu schenken und in ihren Anliegen zu unterstützen. Um welche Anliegen es geht, erfahren Sie auf [Seite 3](#) dieser Ausgabe. mk



Große und kleine Besucher wohnten der Kundgebung bei und unterstützten die Demonstranten.

Foto: Kola